

PRECIPITACIONES LLEGARÍAN EL MIÉRCOLES A LA REGIÓN

Municipios coordinan acciones preventivas ante pronóstico de lluvias

FRANCO RIVEROS B. La Serena

Ante el anuncio de la llegada de un eventual sistema frontal a la Región de Coquimbo durante los próximos días, distintos equipos municipales ya coordinan labores preventivas, las que se han intensificado durante estas semanas, a fin de estar bien preparados en caso de que lleguen las precipitaciones.

En este contexto, según indicó Daniela Norambuena, alcaldesa de La Serena, "como municipio, ya nos reunimos de forma preventiva con el Comité de Gestión del Riesgo de Desastres, junto a todos los equipos técnicos, para identificar los puntos más críticos donde solemos tener problemas. También hemos registrado los árboles que presentan mayor riesgo ante posibles ráfagas de viento. Ya contamos con frazadas, colchonetas y alimentos a disposición de los centros de resguardo temporal. Estamos trabajando desde ahora para enfrentar estos desafíos. Nuestra tarea es reducir todo tipo de riesgo y, además, entregaremos de manera operativa a todas las delegaciones de nuestra comuna nylon, colchonetas y frazadas, así como la maquinaria necesaria", detalló.

Por su parte, Ali Manouchehri, alcalde de Coquimbo, sostuvo que desde el mes de abril que se están preparando para el invierno. "Sin lugar a dudas en la región, uno espera que (el invierno) pueda ser lluvioso pero también hay afectaciones a los vecinos y a la comunidad y, por lo mismo, a través del COGRID comunal, hemos levantado todas las dificultades que puedan existir", dijo.

En esa línea, detalló que buscarán tener los insumos necesarios y los equipos coordinados para lograr acudir en tiempo y forma a ayudar a los vecinos que se podrían ver afectados con las lluvias, "pero por parte de Coquimbo estamos preparados para poder acompañar a la gente ante cualquier lluvia que se pueda presentar esta semana", recaló el jefe comunal.

CHOAPA CON ALTAS EXPECTATIVAS

Dado que, según el pronóstico, en la provincia del Choapa las lluvias serían más intensas, Denis Cortés, alcalde



Los ediles detallaron las distintas acciones preventivas que se están desarrollando de cara a la llegada de los sistemas frontales.

Medidas tales como la poda de árboles, alistamiento de cuadrillas de emergencia, entrega de nylon, habilitación de albergues y limpieza de colectores de aguas lluvia son parte de las labores que están ejecutando las autoridades de cara a los posibles chubascos que llegarían a la zona durante esta semana.

de Illapel, señaló que "hemos estado con el equipo municipal coordinando primero acciones preventivas, revisando algunos puntos críticos de la comuna y sobre todo, teniendo una planificación que nos permita actuar ante una eventual emergencia producto de las lluvias. Lo primero que nos pone muy contentos es que ojalá que pueda llover, es agua que necesitamos con muchísima premura. Ahora, desde la perspectiva de la emergencia, nosotros estamos coordinándonos con los establecimientos educacionales para desarrollar un elemento preventivo", subrayó.

Además, el jefe comunal dio a conocer que uno de los elementos que los complica es el transporte escolar en sectores rurales. "Dependiendo el horario de la lluvia y la magnitud, no descartamos que se tenga que suspender, pero es algo que tenemos que monitorear de aquí a las próximas horas, dependiendo de cómo se configure este frente climático", acotó. "Otro de los elementos que estamos

coordinando son también las rondas médicas, que van a sectores rurales complejos y tenemos que ver cómo lo vamos a hacer el jueves en caso de que se confirmen las precipitaciones", sostuvo.

En esa línea, destacó que tendrán al menos ocho cuadrillas compuestas por maestros, asistentes sociales y cada una de ellas con móviles propios para poder tener atención en casos de emergencias.

Por su parte, Christian Gross, alcalde de Los Vilos, relató que "hace cerca de un mes tuvimos una reunión con todas las instituciones de emergencia y también con nuestros equipos municipales, y justamente tenemos un plan de trabajo consistente en la limpieza de sumideros de aguas lluvia y hemos contratado personal adicional para poder cubrir también futuras emergencias, tanto en los sectores rurales como en los sectores urbanos. Aquí hay que hacer un llamado a nuestra comunidad, a poder prepararse de manera permanente,

“**Lo primero que nos pone muy contentos es que ojalá que pueda llover, es agua que necesitamos con premura. Desde la emergencia estamos coordinándonos**”

DENIS CORTÉS
ALCALDE DE ILLAPEL

limpiando canaletas y algunos espacios que puedan generar problemas en sus viviendas", recaló.

Asimismo, sostuvo que "nos estamos preparando para el frente que viene ahora durante esta semana. Este martes constituiremos un COGRID comunal en el cual justamente abordaremos y daremos a conocer cómo estamos enfrentando lo que viene".

En primer término, dijo, "habilitaremos albergues municipales que se hacen también en conjunto con nuestras juntas de vecinos, en el sector urbano y en los sectores rurales, si es que es necesario. Y también la disposición de cuadrillas municipales que están recorriendo los distintos lugares que se puedan enfrentar alguna emergencia".

En tanto, Héctor Vega, alcalde de Ovalle, señaló que "estamos disponiendo de nuestros equipos y hemos realizado las coordinaciones para contar con personal de emergencia durante ambos eventos de precipitaciones. Por otra parte, estamos trabajando en conjunto con la delegación presidencial provincial y la dirección de Obras Hidráulicas en la limpieza de los colectores de aguas lluvia, para evitar problemas de inundaciones y anegamientos, principalmente en los puntos críticos. Asimismo, desde el municipio indicaron que se estará entregando nylon a las familias que lo requieran, lo que se canalizará a través de sus respectivas juntas de vecinos", cerró.